

# YUZZ-UJI, una apuesta por el emprendimiento - Mediterráneo - 06/11/2016

La ventana de la UJI

## YUZZ-UJI, una apuesta por el emprendimiento

MARÍA Ripollés\*



Una de las líneas estratégicas del actual equipo rectoral es apostar por el emprendimiento y estimular las capacidades emprendedoras de nuestros estudiantes. No se trata solamente de formar a futuros emprendedores, sino también de asegurarnos de que los estudiantes estén más preparados para resolver de manera creativa e innovadora los distintos retos a los que tendrán que enfrentarse a lo largo de toda su vida profesional, contribuyendo así a mejorar su empleabilidad.

El Vicerrectorado de Estudiantes, Empleo e Innovación Educativa tiene asignadas competencias específicas para fomentar el emprendimiento entre los estudiantes. Concretamente, a través del programa UJJI-Empren y de la Cátedra de Innovación, Creatividad y Aprendizaje (INCREA), se articulan acciones que contribuyen a que los estudiantes puedan materializar con éxito sus inquietudes emprendedoras. Aunque estas acciones están dirigidas principalmente al estudiantado, también el resto de comunidad universitaria puede verse beneficiada de las mismas.

Me gustaría destacar que la formación es uno de los principales instrumentos de que disponen las universidades para desarrollar las capacidades de los estudiantes. En este sentido, desde la Cátedra

INCREA se organizan actividades distintas formativas que tienen en común la utilización de metodologías activas en las que el papel del estudiante es clave para determinar su aprendizaje y en las que se potencian muy especialmente las relaciones con empresas y demás instituciones.

Entre estas actividades formativas se encuentran los cursos on-line de creatividad que forman parte del programa Programa de Acción Tutorial en Emprendimiento, los de emprendimiento internacional que se incluyen en el programa University Junior International Entrepreneurs, el programa e2 o la formación transversal para el profesorado que se engloba en la Escuela de Emprendedores. Para obtener más información sobre estas actividades y otras puede visitarse [www.incre.uji.es](http://www.incre.uji.es); [www.uji.es/perfiles/empresa/creacio/base/ujjempre/](http://www.uji.es/perfiles/empresa/creacio/base/ujjempre/).

Si bien, me gustaría resaltar el programa-concurso YUZZ, pues está abierto el

plazo de inscripción. En el programa-concurso YUZZ, 20 proyectos emprendedores liderados por estudiantes de la Universitat Jaume I compiten por un viaje a Silicon Valley (California, EEUU). Además, también podrán optar a distintos premios por un valor total de 60.000 euros y al premio YUZZ Mujer con una dotación de 20.000 euros. Se premia, fundamentalmente, el carácter innovador de la idea y de su modelo de negocio, así como las posibilidades reales de ejecución del mismo. Pero el programa YUZZ no es solo un concurso, es algo más. Proporciona al futuro emprendedor una formación de calidad impartida tanto por profesores de la Universitat Jaume I como por profesionales seleccionados por el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE).

Durante diez semanas los estudiantes reciben formación específica en creación de empresas en el centro YUZZ-UJI. Forma-

ción que se plasma en un plan de negocio en donde los promotores demuestran la viabilidad de su idea y de su ejecución. Para la elaboración del plan de negocio cuentan con el apoyo de la fundación SECOT-Voluntariado senior de asesoramiento empresarial. A cada proyecto se le asigna un tutor de SECOT cuya responsabilidad es acompañar a los promotores de cada proyecto en las distintas fases de elaboración del plan de negocio, garantizando así un resultado de calidad. El programa YUZZ-UJI es pues una iniciativa en la que se combina la formación académica con la experiencia profesional y todo ello culmina con un proyecto empresarial que recoge las inquietudes emprendedoras de los estudiantes.

EL CENTRO YUZZ-UJI se encuentra en las instalaciones de la Cátedra INCREA en el Ágora de la UJI. Se trata de un espacio idóneo en el que los estudiantes tendrán la oportunidad de desarrollar su talento emprendedor, de estudiar la viabilidad y aplicabilidad de sus ideas de negocio, de compartir con otros sus inquietudes y, también, de encontrar socios con los que embarcarse en su aventura empresarial.

Si tienes una idea de negocio y quieres apuntarte, no dudes en inscribirte en <http://yuzz.org.es/formulario-inscripcion/>.

Para más información, puedes dirigirte directamente a la Cátedra INCREA a través del siguiente e-mail [increa@uji.es](mailto:increa@uji.es) o llamando a los siguientes teléfonos: +34 964 72 89 83/89 81-618789372. =

\*Subdirectora de la Cátedra INCREA

**En el programa-concurso, 20 proyectos emprendedores liderados por estudiantes compiten por viajar a Silicon Valley**